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L’an deux mille vingt, le 2 octobre à vingt heures se sont réunis les membres du conseil 
municipal sous la présidence de M. Jacky GOY, Maire 
Etaient présents : 
Mme DIOP Céline, MM, MORISSE Michel, adjoints 
Mmes BOURDON Marie-Hélène, DUTKIEWICZ Laurence, LAMBOUX Marie-Hélène, QUEVILLY 
Emilie, SCHMIDT Stéphanie, 
MM CHEVALIER Thierry, LEMONIER Hugues,  
Absents : Mmes BOULANGER Monique, LEMOINE-LOPEZ Alexandra  
MM. GERBON Marc, LEMAIRE Olivier, LEMOINE Yohann 
Procuration de Boulanger Monique à Goy Jacky 
                            Gerbon Marc à Morisse Michel 
                            Lemaire Olivier à Diop Céline 
                            Lemoine-Lopez Alexandra à Dutkiewicz Laurence   
  
Monsieur Hugues Lemonnier a été désigné comme secrétaire de séance   
       
Le procès-verbal de la dernière séance est lu et adopté, Monsieur le Maire a ouvert la séance 
et soumis au conseil municipal les affaires suivantes :  

 

Finances – virement de crédit  
 
 

     Le Conseil Municipal après en avoir délibéré décide, à l’unanimité, de procéder au vote de 
virement de crédits suivant sur le budget de l’exercice 2020 
Fonctionnement dépenses 
- 2 000 € au chapitre 615221 
+ 2 000 € au chapitre  678 
- 15 000 € au chapitre 2135  op 100 
+ 10 000 € au chapitre 2135 op 61 
+   5 000 € au chapitre 2184 op 100 
 

Même séance 
 

Achat matériel 
 
Afin de compléter le parc de jeu près du Tennis, Monsieur le Maire propose l’achat d’une 
locomotive et un wagon en bois, 1 tourniquet et 3 assis debout. Le montant s’élève à 
4 995.00 €. TTC. 
Monsieur le Maire signale que le mobilier des classes maternelles est très usé et propose de 
changer les meubles rangement. Le montant s’élève à 2 142.00 €. 
Il précise également que l’arche d’entrée du village rue des Canadiens a été installée cet été 
afin d’y installer 2 jardinières et  propose l’achat de 2 bacs à fleurs au prix de  836.00 €. 
Après en avoir délibéré, le conseil municipal à l’unanimité accepte l’achat de l’ensemble du 
matériel. 
 
      Même séance 
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Désignation d’un membre de la Commission des charges transférées auprès de 
l’Agglomération Seine-Eure  
 
 

Vu les statuts de la communauté d’agglomération Seine-Eure  
Considérant qu’il convient d’élire 1 délégué afin de représenter la commune de saint Didier des Bois 
au sein de la Commission des Charges Transférées de la communauté d’Agglomération Seine-Eure 
le conseil municipal  
Elit,  
M. Jacky GOY en tant que délégué de la commission des Charges Transférées auprès de 
l’Agglomération Seine-Eure. 
 

Même Séance 
 

Réflexion sur l’installation d’un carport au stade de foot. 
 
Afin de protéger l’entrée du vestiaire du foot, Monsieur le Maire propose d’installer un 
carport. Le conseil municipal semble favorable à ce projet. Des devis seront demandés. 
 

Même Séance 
 

Abri bus rue des Canadiens 
 
La réflexion d’installation d’un abri bus est toujours en court, d’autre devis vont être 
demandés. 
 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance a été levée à 22h00. 


